
ПРОТОКОЛ № 5 

 заседания Межведомственной комиссии по противодействию 

коррупции в муниципальном образовании «Кузоватовский район» 

 

29 мая 2025 года 

      14-00 часов 

Зал заседаний администрации 

муниципального образования 

«Кузоватовский район» 

  

Присутствовали члены Межведомственной комиссии по профилактике 

коррупции в МО «Кузоватовский район». 

Приглашённые: 

-Вильчик А.Н.- Глава администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район»; 

-Антилова Н.Н. - руководитель аппарата администрации муниципального 

образования «Кузоватовский район»; 

        - Никулаева Л.В. – начальник отдела правового обеспечения 

администрации муниципального образования «Кузоватовский район»; 

         - Чамкаева Е.П.– начальник МУ Управление образования администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

         - Ильин А.С. – консультант отдела правового обеспечения администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

         - Катков Ф.Н. – начальник отдела капитального строительства управления 

по строительству, архитектуре, дорожному хозяйству администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»»; 

          - Голубкина С.Н. – председатель комитета по управлению 

муниципальным имуществом и земельным отношениям администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

          - Куликова Е.Е. – консультант отдела организационного обеспечения 

администрации МО «Кузоватовский район». 

 

 

 

РЕГЛАМЕНТ ЗАСЕДАНИЯ 

МЕЖВЕДОМСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ 

КОРРУПЦИИ  

В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ  

«КУЗОВАТОВСКИЙ РАЙОН» 

   

          Вступительное слово председателя Межведомственной комиссии 

по противодействию коррупции в муниципальном образовании 

«Кузоватовский район» Терехиной Л.В. 

 

1.  О зонах коррупционного риска, связанных с подготовкой и 

проведением ЕГЭ/ОГЭ в образовательных организациях 

муниципального образования «Кузоватовский район» 

Чамкаева Екатерина Петровна   –начальник МУ Управление 



образования администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район» 

 

2.   Обсуждение возможных коррупционных факторов, связанных с 

освоением денежных средств, направленных на ремонт 

автомобильных дорог местного значения в 2025 году 

Катков Фёдор Николаевич – начальник отдела капитального 

строительства управления по строительству, архитектуре, 

дорожному хозяйству администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район» 

 

3.  Об осуществлении контроля за использованием 

муниципального имущества, в том числе переданного в аренду, 

хозяйственное ведение и оперативное управление. Организация 

и проведение проверок использования муниципального 

имущества, переданного в аренду, в том числе полноты и 

своевременности внесения арендной платы. 

Голубкина Светлана Николаевна – председатель комитета по 

управлению муниципальным имуществом и земельным отношениям 

администрации муниципального образования «Кузоватовский 

район» 

 

 

4. Об итогах декларационной кампании по предоставлению 

сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах 

имущественного характера муниципальных служащих, 

депутатов городского и сельских поселений, членов их семей, 

полученных в 2024 году. 

Куликова Екатерина Евгеньевна – консультант отдела 

организационного обеспечения администрации муниципального 

образования «Кузоватовский район». 

  

  

 

По первому вопросу регламента выступила Чамкаева Е.П., которая 

рассказала о зонах коррупционного риска, связанных с подготовкой и 

проведением ЕГЭ/ОГЭ в образовательных организациях муниципального 

образования «Кузоватовский район» 

 

Решили: 

 1. Информацию принять к сведению. 

 2. Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район» исключить 

возможные коррупционные факторы, связанные с подготовкой и проведением 

ЕГЭ и ОГЭ в образовательных организациях МО «Кузоватовский район»: 

- использование специальной гарнитуры и списывания с целью получения 

высоких результатов; 



- помощь «подставных лиц»; 

- помощь педагогов – организаторов в аудитории; 

- помощь педагогов в «скрытых помещениях». 

 

  

По второму вопросу выступил Катков Ф.Н., который привел примеры 

присутствующим возможных коррупционных факторов, связанных с освоением 

денежных средств, направленных на ремонт автомобильных дорог местного 

значения в 2025 году. 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

 

По третьему вопросу выступила Голубкина С.Н., которая проинформировала 

присутствующих об осуществлении контроля за использованием 

муниципального имущества, в том числе переданного в аренду, хозяйственное 

ведение и оперативное управление. Организация и проведение проверок 

использования муниципального имущества, переданного в аренду, в том числе 

полноты и своевременности внесения арендной платы. 

Решили: 

 1.Информацию принять к сведению. 

 

По четвертому вопросу выступила Куликова Е.Е., которая ознакомила с 

итогами декларационной кампании по предоставлению сведений о доходах, 

расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера 

муниципальных служащих, депутатов городского и сельских поселений, членов 

их семей, полученных в 2024 году. 

Решили: 

 1.Информацию принять к сведению. 

 2.Рекомендовать администрации МО «Кузоватовский район» провести 

заседание комиссии по соблюдению требований к служебному поведению 

муниципальных служащих администрации МО «Кузоватоваский район» и 

урегулированию конфликта интересов с участием представителей прокуратуры. 

 

 

  

Председатель Межведомственной комиссии                         Л.В.Терёхина 

  

Секретарь Межведомственной комиссии                               О.А. Голубкина 


